

Une belle rentrée pour nos apprentis

Date : 09/09/2021

Rédacteur : Morgane GAMAIN

Il est 10h00, le site de la SAM Montereau (77) est déjà bien éveillé en ce mercredi 08 septembre 2021 et c'est aujourd'hui que 9 nouveaux apprentis font leur entrée sur le site. C'est leur premier jour, le jour où tout commence pour leur avenir professionnel !

Placée sous le signe de la bienveillance (et de la gourmandise), nos apprentis ont été accueillis par le Directeur Général Adjoint de la SAM Montereau, qui tenait à tous les rencontrer, et le service RH.



Au programme :

- Présentation de l'usine, du processus et de nos activités ;
- Présentation des outils et documents mis à leur disposition (livret de l'apprenti, plateforme de l'apprenti...)
- Présentation de nos attentes et échanges sur les perspectives d'embauche ;
- Tour de table ;
- Collation et échanges ;
- Remise de goodies de bienvenue.

Une prochaine session d'intégration sera organisée en octobre afin d'accueillir nos 7 autres apprentis.

Ces accueils permettent à nos jeunes talents de faire leurs premiers pas dans l'entreprise, d'avoir les informations essentielles mais également de se découvrir entre eux et d'apprendre à se connaître.

Conscient que les « jeunes » représentent l'avenir et qu'il est nécessaire de les accompagner et de les former aux métiers d'une industrie centenaire, le groupe Riva emploie chaque année plus de 80 alternants sur l'ensemble de ses sites industriels en France.

Beaucoup de nos collaborateurs actuellement en poste sont issus de l'alternance et ont fait carrière au sein de nos usines. Et c'est ce que nous souhaitons à tous ceux qui nous rejoignent chaque année.



L'apprentissage est l'avenir et messenger d'un savoir-faire incontournable dans l'industrie sidérurgique.